

# *Le président du Parlement demande une punition pour les crimes contre le Venezuela*

---



Caracas, 6 janvier (Prensa Latina) Le président de l'Assemblée nationale du Venezuela, Jorge Rodríguez, a exigé aujourd'hui que les responsables de crimes contre le pays par l'Assemblée précédente à majorité d'opposition soient punis .

Après avoir prêté serment devant l'Assemblée nationale ce mardi, Jorge Rodríguez a appelé à avancer vers un processus de réconciliation entre tous les secteurs du pays, sans pour autant ignorer les agressions réalisées par la droite au sein du corps parlementaire.

"Il ne peut y avoir de réconciliation sans oublier", a déclaré le député du Bloc de la Patrie. Il a rappelé les actions réalisées par l'opposition au cours des cinq dernières années en vue de renverser l'ordre démocratique et constitutionnel de la nation.

En ce sens, le président de l'Assemblée nationale a remémoré les « abus » commis contre la population vénézuélienne. Il a aussi rappelé les mesures coercitives, le vol d'actifs et les tentatives de coup d'État, organisés par l'opposition, en complicité avec le gouvernement des États-Unis et leurs alliés internationaux. .

De même, il a condamné les actes de corruption du chef de l'opposition Juan Guaidó - reconnu par Donald Trump comme le président par intérim - dans la gestion des ressources expropriées à l'État Vénézuélien. Ces actions ont été même critiquées par les médias qui soutenaient les conspirations contre le régime au Venezuela.

Jorge Rodríguez a exhorté les députés de l'Assemblée nationale à sortir du siège du Parlement et à descendre dans la rue pour écouter la population et travailler afin de résoudre leurs problèmes.

Il a précisé que l'Assemblée nationale mettra en place une commission chargée de traiter les propositions de tous les secteurs de la société vénézuélienne et d'avancer vers un dialogue politique et la réconciliation nationale.

Jorge Rodríguez a également appelé les parlementaires à réparer les dommages causés par l'Assemblée précédente et à ne pas se cacher derrière le blocus et les sanctions imposés au Venezuela pour justifier les problèmes. De même, il a invité les parlementaires à dénoncer la corruption de fonctionnaires et à jouer le rôle de contrôleurs de l'État.

Lors des élections du 6 décembre, le bloc unitaire du Parti socialiste uni du Venezuela et ses alliés ont remporté la majorité avec 256 sièges sur 277.

Le Parlement se réunira à nouveau jeudi prochain, afin d'élire les commissions de travail et sous-comités pour la nouvelle législature.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/243870-le-president-du-parlement-demande-une-punition-pour-les-crimes-contre-le-venezuela>



**Radio Habana Cuba**